

PRESENTACIÓN DE “VRAUTOS”

Somos 4 estudiantes jóvenes que estaban pensando en un proyecto en el que poder involucrar, para compartir nuestros conocimientos y nuestra fascinación por los coches. Estuvimos pensando varios proyectos hasta que decidimos que unos simuladores para que la gente aprenda a conducir era uno muy bueno y además nos afecta, ya que nosotros también queremos aprender a conducir, pero al no tener la edad suficiente necesitamos simular que estamos en un coche.

Hemos decidido crear una empresa para que la gente venga a utilizar máquinas recreativas, ya sea para aprender a conducir, para competir con tus compañeros o simplemente por ocio.

Decidimos fundar esta empresa porque no vimos ningún simulador en los alrededores de San Sebastián.

Hemos visto que las prácticas para sacarse el carnet con el coche son caras por lo que decidimos poner a la disposición de la gente estos simuladores. Para llegar a un público mayor decidimos utilizar simuladores para niños y de carreras.